



Le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, a révélé qu'il était ravi par la libération du professeur Maurice Kamto.

Dans une déclaration qu'il a faite le 5 octobre 2019, le patron de l'ONU a indiqué qu'il était satisfait de la décision du président Biya de libérer le leader de l'opposition, Maurice Kamto, détenu depuis neuf mois à Yaoundé.

Le secrétaire général de l'ONU est ravi par la libération du président du principal parti d'opposition au Cameroun, put-on lire.

Tout comme d'autres organisations internationales et pays amis qui ont réagi à cette décision du chef de l'État, Antonio Guterres estime qu'il sera très utile de créer un climat de paix dans le pays.

Le Secrétaire général de l'ONU a également salué la tenue du grand dialogue national et a indiqué qu'il encourage le suivi utile, et a réaffirmé que l'Organisation était disposée à assister les autorités et le peuple camerounais à cet égard.

La décision du président Paul Biya de libérer Maurice Kamto et partisans est survenue quelques heures après la clôture du dialogue national qu'il a convoquée pour rechercher des solutions durables à la crise qui frappe les régions anglophones du pays.

